
BOAR Kramer berichtet, dass aus dem Verwaltungsausschuss die Frage aufgetreten sei, wie mit dem 

Schulwald insgesamt zu verfahren sei, da insbesondere die Schulen den Pflegeaufwand nicht mehr 

leisten können. Der Verwaltungsausschuss habe daher beschlossen, die notwendigsten Arbeiten 

durchzuführen.  

 


